

### **Wartburgpokal Eisenach 09.11.24**

Zehn Sportler stellten sich der Herausforderung. In der u10 hatte es Hannes KÜchler mit 19\*Teilnehmern in seiner Gewichtsklasse zu tun. Nach zwei gewonnenen Kämpfen verlor er leider seinen dritten Kampf und rutschte in die Trostrunde. Hier verlor er auch seinen nächsten Kampf und schied damit aus. In der u 13 musste sich Rostyslav Sribnenko mit 22\*Teilnehmern in seiner Gewichtsklasse auseinandersetzen. Nach drei gewonnenen Kämpfe ging es ins Halbfinale. Hier unterlag Rostyslav per Hantei. Schade, denn das Finale wäre drin gewesen. Im kleinen Finale ereilte ihn leider das gleiche Schicksal und er verlor auf Hantei und belegt damit Platz 5. Michael Reichwald bestritt seinen ersten Wettkampf und schlug sich tapfer. Er verlor seinen ersten Kampf auf Hantei und seinen zweiten mit Ippon. Aber trotzdem starke Leistung. Tim Herschmann kämpfte sich bis ins Finale, wo er auf seinen Dauerkonkurrenten aus Meuselwitz traf. Leider hat er noch keine Taktik gefunden, um ihn zu besiegen. Damit belegt er Platz zwei. In der u15 war Blanca Näther leider wieder alleine in ihrer Gewichtsklasse. In der u18 traten Emma Näther, Leonie Leitner, Tim Giebner und Andre Reichwald an. Alle verloren leider ihre Kämpfe. Für Andre war es der erste Wettkampf, in dem er gleich harte Gegner hatte, sich aber gut geschlagen hat. Ebenfalls trat Philip Geisler in der u18 an. Er belegte bei 10\*Teilnehmern in seiner Gewichtsklasse mit einem gewonnenen Kampf Platz sieben.

### **Bundessichtungsturnier Herne 09.11.24**

Willi Pohlmann trat zum Bundessichtungsturnier der u18 in Herne an. Hier belegt er einen hervorragenden dritten Platz. Nach zwei gewonnenen Kämpfen ging es wie im zweiten Kampf auch im Dritten ins Golden Score. Hier musste Willi die dritte Strafe in Kauf nehmen. Schade, denn der Kampf wäre drin gewesen. Zwei Shidos waren mit Beifasser selbst verschuldet. Damit ging es in der Trostrunde weiter. Hier entschied Willi die nächsten drei Kämpfe mit Ippon für sich und stand damit auf dem Podest. Herzlichen Glückwunsch und weiter so. Die kommende Woche ist er zu einem Trainingslager in Kienbaum vom Bundestrainer u18 Schwarzer eingeladen wurden. Viel Erfolg und Spaß im Trainingslager. Zeig was du kannst.